

# Merry Christmas!

## 2022 EVENT INFORMATION

すべての人を照らすそのまことの光が、  
世に来ようとしていた。  
聖書 ヨハネの福音書1章9節

かつて沖縄旅行の際、ガマと呼ばれる洞窟に入った経験があります。しばらく歩いた後、ガイドの方から懐中電灯を消すように言わされました。すると、全く何も見えなくなりました。その際、まさに光は命綱であり、ライトをつけなければ一步進み出すことさえ困難でした。

私たちの生きる現代社会も、先行きの見えない混沌が覆っています。しかし、この世界の暗闇を照らす光の到来を、聖書は告げます。闇に差し込む一筋の光を見出すために、本当のクリスマスをご一緒に味わってみませんか。どなたでも歓迎致します。どうぞお気軽にお越しください。

牧師 中西健彦

### ～北栄キリスト教会の歩み～

北栄キリスト教会は「神の栄光を北にあらわす」ことを願って名付けられたプロテスタントの教会です。

1953年、OMF(国際福音宣教会)の宣教師による英語のバイブルクラスから始まり、1955年9月に北22条において最初の礼拝が持たれました。

その後、1964年に新琴似に会堂を移し、現在に至るまで聖書に基づいたメッセージを中心として、神を礼拝しています。

